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Medizintechnik boomt, Trendsetter Miniaturisierung

O-Ton: Marcus Kuhlmann, Leiter Fachverband Medizintechnik, Verband der
Hightech-Industrie Spectaris e.V., 10117 Berlin
Länge: 4:40 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Chinesische Verhältnisse in der deutschen Industrie: Die Medizintechnik boomt und
verschafft ihren Unternehmen ein jährliches Umsatzplus von 6 - 8 %. Im O-Ton-Paket
spricht der Leiter des Fachverbandes Medizintechnik, Marcus Kuhlmann, über die
Trendthemen seiner Branche und wie sich seine Branche wirtschaftlich entwickelt.

Kuhlmann antwortet auf folgende Fragen:

1. Das Umsatzwachstum Ihrer Branche ist hervorragend. Spiegelt sich das auch in den
Gewinnen?

2. 6 - 8 % Umsatzwachstum im Jahr sind ja beinahe chinesische Verhältnisse, wer treibt
das Wachstum an?

3. Wie stellen sich die Unternehmen auf der Messe dar?

4. Ja, gute Konsumlaune ist das eine, öffentliche Ausgaben sind ja ein Stück weit von der
wirtschaftlichen Entwicklung entkoppelt ...

5. Welche Trends gibt es zur Zeit in Ihrer Branche?

6. Was bedeutet Miniaturisierung für den Patienten?
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